

Hebes Freund:

Ich kam mit dem Postboten, um ihn
den Brief den Brief zu bringen.

Am 5. März ist die Zeit meines
Bündels. Nach einem halben Jahr
Hilfsprozess kam ich in die neue
Zeit und die Maßnahme, die die
der Zeitgenossen nach Gerechtigkeit
soll - mit Hilfe um die Sache zu sein.

Gehe fast noch mit 8 Stück.
Mallan bin nicht mehr zu sehen, zwei
Menschenklänge 1 Stück Gullabafur,
1 Stück Fuchsjungfernen sind 1 Stück
Kornentallen. Die zu ersparten Leuten
wird in Frau gleich pflegen.

Mit Geld unterstützen kann ich Frau
die Sache endlich nicht - aber 300 Mk
Zeit in Frau abzugeben

Und noch nicht - bis 15. Feb. weißt
ich die Sache für in München sein.
Lied bin, sprachst du nicht gleich!
mit Güte

Ganzes





